

Bienvenue à la « Ferme de la Haute-Garde » !



Créée au 1er juillet 2011, la ferme de la haute garde se situe près de St Georges des Gardes (20 km de notre AMAP), avec ses 35 ha.

Line élève seule ses 90 agneaux, ses 150 poules pondeuses, et ses 3000 volailles de chairs, (poulets, pintades) par an.

Les volailles :

Toutes les 6 semaines arrivent sur la ferme 400 nouveaux poussins (1 jour). Jusqu'à un mois environ, ils vivent au chaud sous des lampes chauffantes, dans la poussinière.

Ils rejoignent ensuite, la cabane mobile ou une des 3 pièces du bâtiment de volailles, d'où ils auront accès chaque jour à un grand parcours herbeux de plus de 3000m².





*À la ferme, il y a des poules de toutes les couleurs.....
alors les œufs sont de toutes les couleurs !
Et comme on ne les trie pas, il y en a aussi de toutes les tailles !
Les poules « cou-nu » pondent les œufs les plus blancs,
les « rousses » font des œufs un peu plus colorés,
et les « noires » (marans) font les œufs les plus cuivrés.*



*Ça y est !!!
Les volailles sont officiellement labellisées AB !!!
Poulets, pintades, coqs, poules, et œufs organisme certificateur :
CERTIPAQ.*



*N'oublions pas nos petits amis les Agneaux !!!
Line élève ses 60 brebis qui donnent naissance
à environ 90 agneaux chaque année.
Les agnelages ont lieu entre octobre et mars.*

*Line : 06.86.87.07.15
<http://www.ferme-haute-garde.fr/>*

